
REQUERIMENTO Nº 048/2016 

 

 
Súmula: 

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal requerendo informações sobre equipamentos 

recebidos pelo Governo Federal através do PAC. 

  

 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores 

 

 

No uso de suas atribuições requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando informações acerca dos equipamentos recebidos pelo 

Governo Federal através do PAC, mais especificamente onde estes equipamentos se 

encontram e em qual estado de conservação. 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Informações necessárias para desempenho das atividades do 

mandato. 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, em 14 de outubro de 2016. 

 

 

 

 

 

 

 

Gelson Lindner 

Vereador Proponente 

 

 

 

 


